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Уважаемые читатели!
До 31 марта во всех почтовых отделениях можно оформить досрочную подписку 

на второе полугодие 2022 года на нашу газету с доставкой в почтовый ящик. 
Её стоимость составит 822 рубля 12 копеек. Подписной индекс — П4489.РЕ
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  ОБЛАСТЬ
ДВЕ ТОЧКИ ДЛЯ РАЗВИТИЯ

НАЦПРОЕКТ. В валуйских 
школах откроют ещё две «Точ-
ки роста». В 2022 году по феде-
ральному проекту «Современная 
школа» нацпроекта «Образова-
ние» Центры естественно-науч-
ной и технологической направ-
ленностей создадут в образова-
тельных учреждениях сёл Бор-
ки и Принцевка. Их отремонти-
руют в фирменном стиле «Точек 
роста», оснастят компьютерной 
техникой и оборудованием для 
биологии, физики, химии. Пе-
дагоги школ пройдут обу чение. 
Центры позволят расширить ра-
боту с одарёнными детьми и ох-
ватить учащихся дополнитель-
ным образованием. На сегод-
няшний день в школах Валуйско-
го округа уже действуют восемь 
«Точек роста».

ТАНЦЕВАТЬ И РИСОВАТЬ
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В этом 

году в микрорайоне Разум-
ное-71 Белгородского района 
откроет свои двери начальная 
школа на 100 мест. Её строят по 
федеральной программе «Сти-
мул» нацпроекта «Жильё и го-
родская среда». Школа допол-
нит уже существующий детский 
сад на 99 мест. В учебном заведе-
нии появятся просторные клас-
сные комнаты, изостудия, хорео-
графический, спортивный и акто-
вый залы, библиотека с читаль-
ным залом, столовая. Для отдыха 
младших классов оборудуют раз-
дельные спальни для девочек и 
мальчиков. Также предусмотре-
ны кабинеты логопеда и психо-
лога с сенсорной комнатой. От-
дельный блок предназначен для 
административного персонала. 
Школу и детсад соединят общим 
коридором.

МОРОЗ НЕ ПОМЕХА
СПОРТ. В Красногвардей-

ском районе провели лыж-
ную гонку среди школьников. 
Старты прошли на дистанциях 
2 и 3 км. Каждому участнику хо-
телось показать лучший резуль-
тат, и даже морозная погода не 
испугала начинающих спорт-
сменов. Победителей опреде-
лили в командном и личном за-
чётах. Среди основных школ пер-
вое место заняла Хуторская, се-
ребро забрала Марьевская. Сре-
ди средних школ золото заво-
евала Утянская команда, вторы-
ми стали ученики из Засосны, 
бронза — у Бирюченской школы. 
Лучшие спорт смены получили 
грамоты и ценные призы.

САНИ ДА ВАРЕНИКИ
ПРАЗДНИК. В Волоконовском 

районе провели V фестиваль са-
ней «Зима по-русски» на бере-
гу реки Оскол. В начале меропри-
ятия глава района Сергей Бике-
тов вручил награды тем, кто соз-
давал праздничную атмосферу, 
украшая свои дома, ТОСы, зоны 
отдыха, организации и учрежде-
ния. Свои креативные сани пред-
ставили более 100 участников фе-
стиваля. Здесь работали площад-
ки для молодецких забав, семей-
ных состязаний, а также развлече-
ния для самых маленьких гостей 
праздника. В этот же день впер-
вые в районе стартовал фестиваль 
«Варениковый рай», на котором 
местные хозяюшки представили 
более 4 тыс. пышных вареников с 
картошкой и грибами, капустой, 
творогом, ягодами. Тосовцы уго-
щали гостей полевой кашей, горя-
чим чаем и выпечкой.

Оксана ПРИДВОРЕВА

С главой администрации Старо-
ивановского сельского поселе-
ния Волоконовского района Та-
тьяной Козинской встречаемся в 
её рабочем кабинете. Я в Старо-
ивановке до этого бывала только 
проездом на мельнице Баркова.
Поэтому удивляюсь вслух: ука-
затель проехали давно, а в се-
ле только что оказались. Тать-
яна Владимировна объясняет: 
декоративной мельницей обо-
значили границу поселения. 
Оно, кстати, второе по числен-
ности в районе после Ютанов-
ского, и относится к нему де-
вять сёл и хуторов. Где-то, как 
в самой Староивановке, боль-
ше 1 000 жителей, а где-то их 
всего несколько десятков.

Новые улицы, новые праздники

— В каком населённом пункте 
меньше всего народа?

— В хуторе Плотва один житель. Белгородец 
купил дом и переехал туда, чтобы заниматься 
хозяйством. Нравятся ему наши поля, луга, уже 
год он как оседлый там. В Плотве есть электри-
чество, электроотопление. Дальше идут хутора 
побольше. В Олейницком до двух десятков че-
ловек, с прошлого года там ферма семьи Савен-
ковых. И хутор Ольхов, который сейчас заполня-
ют те, кто обустраивает там свои родовые поме-
стья. Их уже достаточно, около 15 человек, мож-
но сказать, обосновались. Сейчас уже дети ста-
ли в хуторе рождаться: девочка в конце ноября 
на свет появилась. Новую улицу образовали — 
Счастливую. Раньше была только Ольховская, где 
бабушки-дедушки, как всегда в хуторах, жили. И 
как только первые переселенцы приехали, они 
ко мне пришли с мыслью, что надо улицу образо-
вать и дать ей наименование. Я была против сна-
чала, если честно, думала: «Приедут, два дома по-
строят и уедут», а улица Счастливая останется в 

бурьяне. Со мной согласились. 
А когда стало понятно, что пош-
ло это движение, мы об этом 
заговорили вновь и всё-таки  
добавили новую улицу.

— Не ошибусь, если скажу, что ваше поселение 
известно фестивалем «Я — русский крестья-
нин» на мельнице Баркова в Новоивановке, 
туристическим маршрутом к ней.

— Я пришла на должность главы поселения, 
и первый «Я — русский крестьянин» был моим. 
Он сложился благодаря поддержке и админи-
страции района в целом и нашего управления 
культуры. До пандемии, когда появлялось объяв-
ление о фестивале, сразу понимали: надо ждать 
гостей. Года три назад мы пытались посчитать 
машины у мельницы и сбились. Когда-то про-
бовали с нашими специалистами ради интереса 
сделать из бумаги кружочки и отдавать каждо-
му входящему. Где-то тысячу сделали, раздали, 
а люди идут и идут. Вот стоишь на пригорочке, 
дорога просматривается, и видишь, как поток 
людей движется.

Моё родное

— Татьяна Владимировна, сколько лет вы 
являетесь главой сельской администрации?

— В целом в староивановской администра-
ции я работаю с 2002 года, поэтому в апреле бу-
дет 20. 11 лет была заместителем, а с 2013-го уже 
стала главой.ЛЮБЛЮ И ХВАЛЮ СТАРОИВАНОВЦЕВ 

ЗА ДОБРОТУ.

Татьяна  
Козинская  
работает  

в староива-
новской адми-

нистрации 
почти 20 лет 
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  ЛИЧНОСТЬ

По итогам января пенсионе-
ры уже получили проиндек-
сированные на 5,9 % выпла-
ты. Средняя пенсия в январе в 
Белгородской области соста-
вила 16 709,43 рубля, в прош-
лом году — 15 548,60. Уже в 
этом месяце всем пенсионе-
рам выплатят разницу меж-
ду январём и февралём.

Индексацию пенсий увеличили 
из-за того, что инфляция по ито-
гам 2021 года оказалась выше, чем 
ожидалось. Изначально прогно-
зировали 5,9 %, поэтому в бюд-

жет заложили средства именно 
на этом уровне. Однако по ито-
гам года инфляция в стране до-
стигла 8,4 %.

В целом по России повыше-
ние коснётся 30,8 млн человек, в 
том числе более 446 тыс. жителей 
Белгородской области.

В январе президент Владимир 
Путин также поручил проиндек-
сировать пенсии военных и при-
равненных к ним лиц с 1 февраля 
этого года на уровень фактиче-
ской инфляции. Будет увеличен и 
размер маткапитала.

По распоряжению прави-
тельства с 2022 по 2024 
год 84 региона получат бо-
лее 9 млрд рублей на стро-
ительство модульных спор-
тивных залов и умных спорт-
площадок. За три года пла-
нируют ввести более 80 за-
лов и почти 200 площадок.

— Это будут современные, 
хорошо оборудованные места 
для занятий спортом с доступом 
к Интернету, чтобы каждый по-
сетитель мог выстроить инди-
видуальную тренировку и сле-
дить за правильностью выпол-
нения упражнений, — поясни-
ли в пресс-службе Правитель-
ства РФ.

Работа идёт в рамках нового 
федерального проекта «Бизнес-
спринт», входящего в государст-
венную программу «Развитие фи-
зической культуры и спорта». Его 
разработали по одной из 42 стра-
тегических инициатив социально-
экономического развития России 
до 2030 года. Проект предусма-
тривает создание в ближайшие во-
семь лет необходимой спортивной 
инфраструктуры в шаговой до-
ступности в городах и сёлах.

2,4 млрд рублей поступит в реги-
оны в этом году, 3,3 млрд рублей —  
в 2023-м и 3,4 млрд — в 2024-м.

Белгородской области выде-
лят 100 млн: в 2022-м — 20 млн 
и в 2024-м — ещё 80 млн рублей.

Добавят разницу

В шаговой 
доступности

  КОШЕЛЁК

  ПОДДЕРЖКА
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  ВЛАСТЬ  

Губернатор оценил качество 
ремонта Стрелецкой школы, 
посетил музей народной куль-
туры в селе Нижняя Пок ровка 
и обсудил с главой муници -
палитета Анной Куташовой 
планы по развитию района.

Музей народной культуры в 
Нижней Покровке реконструиро-
вали по поручению губернатора: 
отремонтировали фасад и кров-
лю, пристроили входную группу, 
обеспечив доступность для мало-
мобильных посетителей.

Все экспонаты пожертвовали 
жители села. Ежегодно музей по-
сещают до 3 тыс. человек.

— Я считаю, чем больше у нас 
в регионе таких самобытных музе-
ев, тем лучше обстоят дела в сёлах. 
Это очень атмосферное место, такие 
проекты обязательно будут получать 
нашу поддержку. У вас большая тер-
ритория, и вам есть куда расширять - 
ся, — сказал Вячеслав Гладков.

Губернатор также проверил ход 
капитального ремонта школы в селе 
Стрелецком, где учатся 238 детей.

Решение о реконструкции гла-
ва региона принял после визита в 
Красногвардейский район в мар-
те 2021 года. Работы начали осе-
нью, а завершат к началу нового 
учебного года. Здесь уже замени-
ли окна и отремонтировали кров-
лю, сообщили в пресс-службе ре-
гионального правительства.

— Уже 1 сентября ребята 
должны прийти в чистое и обнов-

лённое здание, поэтому постара-
емся выполнить работы с опере-
жением. При этом нельзя забы-
вать про безопасность и качест-
во работ, — сказал глава региона.

Кроме этого, он познакомил-
ся с врачом-оториноларингологом 
Красно гвардейской ЦРБ Марией 
Воронцовой, которая недавно пере-
ехала в Бирюч из Курской области 
и получила здесь квартиру площа-
дью 52 кв. м с ремонтом и мебелью.

Напомним, жильё врачам, пе-
реехавшим из других регионов на 
работу в Белгородскую область, 
предоставляют по региональной 
программе. Так власти привлека-
ют специалистов, решая пробле-
му кадрового дефицита в здраво-
охранении.

Также Вячеслав Гладков об-
судил с главой администрации 
Анной Куташовой планы разви-
тия муниципалитета. В 2022 го-
ду в районе будут модернизиро-
вать системы водоснабжения, раз-
вивать местный индустриальный 
парк, очищать водоёмы.

— Прошу уделить особое 
внимание очистке тех четырёх  
водоёмов, что запланированы на 
2022 год. Контроль должен осу-
ществляться на всех этапах: от под-
готовки техзадания до непосредст-
венного исполнения контрактных 
обязательств. Инициативных жите-
лей предлагаю также подключить к 
контролю за этой работой, — под-
черкнул Вячеслав Гладков.

Атмосферное 
место



Подпишитесь на издание

https://podpiska31.ru

